

**Aux représentants des médias**

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Quelles innovations pour un maintien à domicile de qualité ?**

L'ampleur des enjeux liés au vieillissement suscite une importante créativité dans le domaine des technologies au service de la santé et du bien-être des personnes âgées (gérontechnologies ou silver technologies). La première étude qualitative dans ce domaine en Suisse romande est lancée par **imad** (institution genevoise de maintien à domicile) et l'AVASAD (association vaudoise d'aide et de soins à domicile) afin d'identifier et d'analyser les besoins des personnes âgées, de leurs proches aidants ainsi que des professionnels.

Si le développement de ces nouvelles technologies est un défi important, c'est également une opportunité pour contribuer à la qualité du maintien à domicile. Leur implémentation doit cependant correspondre à des besoins avérés et à une utilisation maîtrisée afin d'éviter une logique de gadgétisation. L'étude vise l'identification de solutions technologiques innovantes et intégrées à la prise en charge par les professionnels, au service des clients et au bénéfice des proches aidants impliqués dans l'accompagnement de leurs proches.

Menée grâce au soutien de la Fondation Leenaards, cette étude sera réalisée avec les hautes écoles de santé de Genève et du canton de Vaud (HESAV & La Source) dès le mois de février 2015.

Genève, le 9 décembre 2014

Contacts :

**imad** – Anne-Florence Dami, porte-parole, tél. 022 420 20 92

AVASAD – Jean-Jacques Monachon, directeur général, tél. 078 845 16 91